## Kärntner REDAKTION: WALTRAUD DENGEL waltraud.dengel@kronenzeitung.at Wirtschaftspanorama

Traditionsbetrieb Glaserei Tschebull in Velden:

## 100. Firmenjubiläum und zehn Prozent mehr Gewinn

Gleich mehrfach Anlass zum Feiern gab es bei der Glaserei Tschebull in Velden: Der Familienbetrieb ist 100 Jahre alt, und 2012 konnte der Gewinn um zehn Prozent gesteigert werden. Tschebull profitiert von der Krise: Viele Kärntner investieren derzeit ihr Erspartes lieber in Renovierungen, Zu- und Umbauten.

Sepp H. Tschebull führt den Betrieb in vierter Generation. Ausgeführt werden mit den derzeit neun Mitarbeitern Verglasungen aller Art bis hin zu Glasmöbeln und -vitrinen. Im vergangenen Jahr verarbeitete die Glaserei knapp 59 Tonnen Flachglas.

Zu den Kunden zählen knapp 80 Prozent der Veldener Hoteliers und Gastronomen, aber auch das Congress Center Villach und die Privatstiftung Flick. Für die Zukunft sind mehrere Investitionen im Unternehmen vorgesehen.



Landeschef Dörfler gratulierte Tschebull mit Landeswappen